

Acto municipal por el Día Internacional de la Mujer

Categoría: Mantua

Publicado: Martes, 08 Marzo 2022 12:33

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 265



El homenaje a la mujer en Mantua este 8 de marzo comenzó en el parque central de la villa con la iniciativa musical y bailable del sector de la cultura. Pronto la conga se extendió por las calles hasta terminar en la cooperativa, “26 de julio”, comunidad sede del acto municipal por la celebración de la efeméride.

Trabajadores, vecinos y concurrentes de otras partes del territorio se dieron cita en la sencilla ceremonia para reconocer a las mujeres de Mantua, protagonistas en los últimos dos años de acciones fundamentales en la lucha contra la pandemia, la producción de alimentos y el enfrentamiento, desde el prisma local, a las medidas que impone el bloqueo norteamericano.

La Federación de Mujeres Cubanas reconoció la entrega de aquellas que se destacaron de forma extraordinaria durante los días más difíciles en la lucha contra la covid19.

Durante el encuentro las jóvenes que recientemente cumplieron 14 años recibieron el carné que las acredita como, integrantes de la organización femenina. Trovadores y solistas de la localidad amenizaron el homenaje a las mujeres cubanas.

Dianelis Ramos Roque, secretaria de la FMC en el territorio exhortó a las mujeres a proseguir el ejemplo de resistencia y creatividad que las caracteriza, (...) *“sin perder la ternura que sostiene la obra*

Acto municipal por el Día Internacional de la Mujer

Categoría: Mantua

Publicado: Martes, 08 Marzo 2022 12:33

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 265

revolucionaria común, con el concurso resuelto de la mujer mantuana”.